
  

    
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

2020年 

２月10日 

 2月の主な行事  

7日 学校評議員会 

10 、12日 前期選抜 

13日 3年総合テスト 

17日 小中連絡会 

20、21日 1，2年 

期末テスト 

3月の主な行事 

10、11日 後期選抜 

13日 生徒総会 

16日 3年生を送る会 

17日 3学期終業式 

18日 卒業証書授与式 

 学校目標 

美しく 
雄大な 
浅間山に学ぶ 

 

 
プロ野球選手を引退した イチロー選手 の言葉より 

 
御代田中学校長 勝見 藤一 

 
１２月２０日に行われた第２回生徒総会の校長挨拶を以下のとおり紹介させていただき

ます。 

 
ここで皆さんに、今年、引退した偉大なプロ野球選手を紹介させていただきます。さて、

それは誰でしょうか？ 分かりますか？ ３月に引退した選手です。そうです、イチロー選
手です。 
イチロー選手は、平成３１年３月２１日に東京ドームでの試合後、現役引退を表明しまし

た。プロ野球選手として２８年目の４５歳、日米通算４,３６７安打、８４年ぶりに大リー
グ記録を塗り替えるシーズン２６２安打、大リーグ新記録の１０年連続２００安打、オール
スター戦で大リーグ史上初のランニングホームランなど、数々の金字塔を打ち立てた大打者
であり名選手です。 
そのイチロー選手の言葉を紹介します。 
 

「夢や目標を達成するには、一つしか方法がない。それは、小さなことを積み重ねること」 
 
イチロー選手は、試合が終わると、いつも最後にバスに乗ります。最後になる理由は、試

合に使用したバットを、ボールが当たった箇所を確認しながら、丁寧に拭いているからなの
です。 
ある日、小学生が「どうやったら野球が上手になりますか？」と聞きました。イチロー選

手は次のように答えました。「バットやグローブなどの道具を大切にすることだよ」。イチロ
ー選手は、道具を使えることに感謝し、バットは湿らないように天日干しにし、グローブや
シューズは毎日手入れをするなど、道具を大切にする選手としても有名です。いつもきちん
と使えるように準備しているのです。イチロー選手は、人の見えないところでも努力をして
いる選手なのです。イチロー選手は努力できることが僕の才能と言っています。そして、い
つでも考えることは、「夢や目標を達成するには、一つしか方法がない。それは、小さなこ
とを積み重ねること」だったのです。更に、「小さいことを積み重ねることが、とんでもな
いところに行くただ一つの道だと思っています」と言葉をつなげました。 
今日は、生徒総会にあたり、生徒会自身が小さなことを積み重ねる、生徒会員である生徒

の皆さん一人一人が小さなことを積み重ねる、このことを大事にしていただきたいと思いお
話をさせていただきました。 
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～ 新生徒会長の抱負 ～ 
 

 令和 2年度、御代田中学校生徒会
長を務めます吉井勇翔です。 
 
 僕は、全員参加の生徒会でより明
るく、より活気ある御代田中学校を
創り上げたいと考えています。 
 全校一人ひとりが参加しやすい生
徒会を創り上げるためには、一人ひ
とりの意見が尊重される生徒会を創
ることが必要であると考えていま
す。このような生徒会を創ることは
難しいことではありますが、僕が中
心になり全校の皆さんの協力を得な
がら、役員一丸となって創り上げて
いきたいと思います。 
 慣れないところもありますが、１
年間よろしくお願いします。 

生徒総会で 
新役員が紹介 
されました 

生徒総会で

の質疑 
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１月２３日、新生徒会主催の百人一首大会が行われました。各クラス

の代表による名人戦もあわせて行われ、和やかな中にも真剣な全校生徒

の姿がありました。 

【生徒感想】 

○僕は名人として参加しました。G 班では、みんなニコニコしながら集

まってきましたが、その見た目とは裏腹にバリバリ札を取っていまし

た。自分は、よく名人になったなとお叱りをいただきそうな枚数になっ

てしまいましたが、楽しめました。 

○自分の目標は１５枚でしたが、結果は１６枚で班の中では２番目ぐら

いに多かったのでよかったです。来年はもっとたくさん覚えて班の中で

１位になりたいです。 

御代田町中学生模擬議会 

３年生は社会科の授業の中で地方自治に関して町の未来を考える学習をしてきました。本年度、

御代田町と町議会のご協力をいただき、今までの学習を通して考えてきたことを、模擬議会という

場を設定していただき御代田町の政策を中学生の目線から提案をさせていただくことができまし

た。 

【生徒感想】 

○今日は模擬議会で議員として駅前の開発について質問をさせていただきました。なぜかあまり緊

張しなかったし、町長さんとお話ができてよかったです。町長さんは親しみやすく真剣に話を聞い

てくださり楽しかったです。来年の３年生にはさらによい議会になるようにしてもらいたいです。 

○初めて議場に入ったのでつい興味がわいてキョロキョロしてしまいました。メモを取って聞いて

いましたが、難しい言葉がどんどん出てきて大変でした。検討してもらえそうな政策の提案が出さ

れてよかったです。 

○いくつかの政策提案の中で「古民家カフェを作る」というアイデアがとてもよいと思いました。

学生主体ならば、学生にしか思いつかないようなカフェを作れて楽しいだろうなと思いました。 

 

 

 

 

第５回 

 

 ～1月３０日～ 

今年度、５回の授業

参観日を設け、保護

者・地域の方に学校を

開放し、生徒の姿を見

ていただきました。 

最終回の授業参観に

は、お忙しい中、約180

名の保護者の方にご来

校いただきました。駐

車場として校庭を開放

できない関係で駐車ス

ペースが限られご迷惑

をおかけしましが、保

護者の皆様のご協力の

おかけでスムーズに駐

車していただきありが

とうございました。 

 

 


